

Rapport du vérificateur général

Saguenay déjà en action pour modifier ses pratiques liées au PTI

Saguenay, le 3 février 2026 – La Ville de Saguenay accueille favorablement le rapport du vérificateur général portant sur la planification des besoins en investissements et le programme triennal d'immobilisation. La municipalité voit les constats contenus dans ce rapport comme des leviers essentiels pour accélérer la modernisation déjà amorcée.

La Ville de Saguenay travaillait déjà à une nouvelle méthode d'élaboration du plan triennal d'immobilisation, fondée sur la planification réelle des travaux. Au cours des derniers mois, plusieurs actions structurantes ont été mises en place pour concrétiser ce changement de fonctionnement :

- L'adoption de la Politique de gestion des actifs;
- Le déploiement des fiches de projets;
- L'amélioration des outils de suivi et de reddition de comptes;
- La mise en place d'une démarche de gestion des risques;
- L'implantation progressive d'un outil collaboratif de gestion de projets.

L'audit de performance déposé par le vérificateur général aujourd'hui conforte Saguenay dans cette volonté de baser la gestion des actifs sur une logique de planification de réalisation des travaux plutôt que sur une base de financement. La Ville réitère sa volonté de poursuivre le renforcement de ses processus de planification, de gouvernance, de gestion et de reddition de comptes.

En terminant, Saguenay remercie le vérificateur général pour son travail. Les rapports produits par son bureau représentent une contribution essentielle à l'amélioration des pratiques de l'appareil municipal.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)